



DR. NUREYAH S. ALMAIE

Assistant Professor

ns.almaie@paaet.edu.kw

د. نوريه صحن الميع

أستاذ مساعد

Resume

Faculty member in the Department of Educational Foundations and Administration at the College of Basic Education since 2020. Her interest in educational policies, educational supervision, school leadership and management, and professional development for teachers.

السيرة الذاتية

عضو هيئة تدريس في قسم الأصول والإدارة التربوية في كلية التربية الأساسية منذ عام 2020. تتمثل اهتماماتها الرئيسية في السياسات التربوية، والإشراف التربوي، والقيادة والإدارة المدرسية والتنمية المهنية للمعلمين.

Education		المؤهلات العلمية
2019	PhD in Philosophy of Education -Newcastle University- England.	2019 دكتوراه فلسفه التربية - جامعه نيوكاسل - بريطانيا.
2014	Master's degree in Early Childhood Education- The University Of Newcastle -Australia.	2014 ماجستير رياض الأطفال - جامعه نيوكاسل - استراليا.
1995	Bachelor's degree in kindergarten- College of Basic Education – PAAET - Kuwait.	1995 بكالوريوس رياض الأطفال - كلية التربية الأساسية - الكويت.
Work Experience		الخبرات الوظيفية
2020	Assistant Professor - Department of Educational Foundations and Administration - College of Basic Education - PAAET- Kuwait.	2020 أستاذ مساعد - قسم الأصول والإدارة التربوية - كلية التربية الأساسية - الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب.
1995	Kindergarten Teacher - Public school - Kuwait Ministry Of education.	1995 معلم - مرحله رياض الأطفال - وزاره التربية.
Conferences and Courses		المؤتمرات والدورات التدريبية
<ul style="list-style-type: none"> • May, 2021, Training Program - Continuity of Education in Exceptional Times - School Administration and Education in the Hybrid Model - Finland. • Oct, 2021, International Conference - Education and Renewable Roles - King Khalid University - Abha - Kingdom of Saudi Arabia. 		<ul style="list-style-type: none"> • مايو، 2021، البرنامج التدريبي – استمراريه التعليم في الأوقات الاستثنائية - اداره المدرسة والتعليم في النموذج الهجين - فنلندا. • اكتوبر، 2021، المؤتمر الدولي – التعليم والادوار المتجددة – جامعه الملك خالد- ابها- المملكة العربية السعودية.

Publications

الإصدارات العلمية

PhD Dissertation

Supervision Policy and Practices: an investigation in light of the implementation of curriculum change in public kindergarten in kuwait.

رسالة دكتوراه

سياسة وممارسات التوجيه الفني: التحقق في ضوء تطبيق التغيير في منهج مرحله رياض الأطفال الحكومية بالكويت.